Empresas

Ecopetrol se anota un beneficio de 3.882 millones de euros en el semestre, más del doble que un año antes

Agencias

@DiarioSigloXXI

Jueves, 4 de agosto de 2022, 12:22 h (CET)



MADRID, 4 (EUROPA PRESS)

La petrolera colombiana Ecopetrol contabilizó un beneficio neto atribuido de 17 billones de pesos colombianos (3.882 millones de euros) durante los seis primeros meses del año, lo que supone multiplicar por más de dos el resultado obtenido durante el mismo periodo del año anterior y le permite superar los beneficios del ejercicio de 2021, según se desprende del informe de resultados trimestrales de la compañía.

La empresa ha justificado estos resultados en un entorno de precios favorables y una "gran efectividad" de la estrategia comercial en capturar los diferenciales de los productos. Asimismo, se ha producido un repunte en el volumen de ventas, unos márgenes de refinación "históricos" y una gestión que ha permitido mitigar las presiones inflacionistas.

En términos de facturación, los ingresos de la estatal ascendieron hasta los 76,3 billones de pesos (17.393 millones de euros) durante el periodo de referencia, el doble que en el primer semestre de 2021. De su lado, los costes asociados a ventas crecieron un 86,9%, hasta los 41 billones de pesos (9.340 millones de euros).

Noticias relacionadas

FacePhi casi duplica sus ingresos en el primer semestre y roza los 10 millones

Decretada la prisión provisional para los dos presuntos autores del robo en el restaurante Atrio de Cáceres

La CNMC da el visto bueno a la adquisición por Sidenor de MCD

Pascual eleva un 9% sus ventas en 2021, hasta 697 millones

SEPI nombra a Maritcha Ruiz, ex directora de comunicación del PSOE, presidenta del Hipódromo de la Zarzuela

El presidente de la compañía, Felipe Bayón, ha destacado en especial el desempeño del segmento de refinación, que consolidó "resultados operativos y financieros históricos en el trimestre", como consecuencia de una alta disponibilidad operativa, una activa optimización de inventarios y una "exitosa" estrategia comercial de productos y petroquímicos, entre otros factores.

Por otro lado, el resultado bruto de explotación (Ebitda) experimentó un crecimiento del 116,3%, para situarse en los 38,1 billones de pesos (8.676 millones de euros), con un margen del 49,9%, lo que implica un aumento de 1,8 puntos con respecto al primer semestre de 2021.

En lo que respecta a los resultados contabilizados entre abril y junio, la compañía se anotó un beneficio de 10,47 billones de pesos (2.385 millones de euros), casi el triple que un año antes; mientras que la facturación se impulsó un 125,7%, hasta los 43,8 billones de pesos (9.991 millones de euros).



Escribe tu opinión	
Nombre y apellidos*	
Email (no se mostrará)*	
Comentario (máx. 1.000 caracteres)*	
Publicar (*) Obligatorio	
NORMAS DE USO » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso. » Escriba con corrección ortográfica y gramatical. » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados. » El medio almacenará la IP del usuario para proteger a los autores de abusos.	
Quiénes somos Sobre nosotros Contacto Aviso legal 🔊 🛅	bigpress

© Diario Siglo XXI. Periódico digital independiente, plural y abierto | Director: Guillermo Peris Peris